

Die letzte Reise des Feuerwehrvereins

SCHAFFHAUSEN Nach dem Beschluss zur Auflösung des Feuerwehrvereins Schaffhausen auf Ende 2016 wurde kürzlich mit einem würdigen Abschlussanlass die Standarte für immer deponiert.

Zuvor scharten sich die siebzig Vereinsmitglieder jedoch nochmals um ihre Standarte, um mit einem würdigen Festanlass vom Feuerwehrverein Schaffhausen Abschied zu nehmen. Der Schatten der Trauer lag zwar immer noch über der Vereinsauflösung, aber das schöne Spätsommerwetter wie auch in Feststimmung eintreffende Teilnehmende liessen dies für kurze Zeit vergessen. Das OK mit Harald Bregler, Herbert Imhof, Ehrenpräsident, Thomas Hauser, Roland Rausch, Peter Lenggenhager und Wilfried Hügli hatte ein spannendes Programm vorbereitet.

Nach Begrüssung am Fahnenstand führte der Weg ins Kursschiff. Doris Klingler spielte auf der Handorgel klingende Weisen und der älteren Generation entsprechende bekannte Lieder schön dezent, damit alle sich unterhalten konnten. In Stein am Rhein begrüsst die Schluuchmusig Schaffuse die fröhliche Reisegesellschaft. Beim Beringer «Löschtrupp» mit seinem «Durstlöschfahrzeug», wo ab Hydrant ein Hopfengetränk gezapft werden konnte, schäumten bereits die Humpen. Die vielen neugierigen Touristen sorgten dabei für Applaus auf offener Szene. Die Liliputbahn stand ebenfalls bereit, um mit den Interessierten eine Runde dem Rhein entlang zu dampfen. Weiter ging der Tross mit Bus zum Bahnhof Stein am Rhein und mit dem Zug nach Etzwil. Hier war Umsteigen in den Zug der

«Museumseisenbahn» angesagt. Dieter Amsler, Filmemacher und immer bei den Leuten, begleitete den Tross, um diesen historischen Anlass für die Nachwelt festzuhalten. Bei der Endstation Bahnhof Rielasingen hiess es dann: aussteigen und Wanderung ins Restaurant, um das Festmahl zu geniessen.

Ehrenpräsident Herbert Imhof verteilte ein kleines Geschenk zur Erinnerung an den Verein und bedankte sich unter Applaus bei dem zuletzt amtierenden Vorstand mit Präsident Ruedi Widmer, Vizepräsident Ragnar Kueny, Aktuar Özkan Aytac, Beisitzerin Rita Gonzalez und Kassier Harald Bregler. Zu guter Letzt bedankte sich Ehrenmitglied Heinz Hostettler beim OK für den einmaligen und würdigen Vereinschlussanlass. (wh)



Die Standarte des Feuerwehrvereins Schaffhausen.

Bild zvg